

PEDOMAN OBSERVASI

No	Aspek Yang diamati
1	Lokasi dan Gambaran Desa Rante Mario
2	Keadaan masyarakat di Desa Rante Mario
3	Penyebab sehingga sebagian masyarakat di sana menjadi miskin
4	Bagaimana Peran Gereja dalam mengatasi kemiskinan

PEDOMAN WAWANCARA

1. Menurut pemahaman anda apa penyebab orang menjadi miskin?
2. Menurut pemahaman anda apakah Allah memperdulikan orang miskin?
3. Menurut pemahaman anda apakah masyarakat disekitar sini menunjukkan kepeduliannya kepada masyarakat miskin?
4. Menurut pemahaman anda apakah kemiskinan itu dapat di berantas?
5. Menurut anda bagaimana seharusnya Gereja berperan dalam mengatasi kemiskinan didesa Rante Mario?

TRANSKIPSI WAWANCARA

NO	Daftar Pertanyaan	Jawaban Informan
1	Menurut pemahaman anda apa penyebab orang menjadi miskin?	Menurut saya, penyebab orang menjadi miskin, karena kemasalan, malas dalam bekerja, malas berusaha, sering kali hanya mengandalkan bantuan orang lain/ bantuan dari pemerintah (bansos), juga tidak mempunyai pekerjaan sehari-hari dan tidak memiliki kebun, memiliki pendidikan yang rendah dalam hal ini tida memiliki keterampilan, dan wawasan serta pengetahuan yang kurang.
2	Menurut pemahaman anda apakah Allah memperdulikan orang miskin	Menurut saya, Iya Karena Terkadang Tuhan memberikan kita berkatnya dengan mendatangkan orang-orang disekitar kita
3	Menurut anda apakag masarakat di sekitar sini menunjukkan kepeduliannya kepada orang miskin?	Menurut saya Ada iya, ada tidak Contohnya orang yang mempedulikan kita : <ul style="list-style-type: none"> - Memberikan berkat yg ada padanya - Membantu kita jika mengalami kesusahan Dan setiap orang tidak akan memiliki perasaan yang sama untuk membagi-bagikan rezekinya kepada orang miskin

4	Menurut pemahaman anda apakah kemiskinan itu dapat diberantas?	Menurut saya, Iya dapat diberantas, dengan cara rajin bekerja, tidak bermalasan, selalu berusaha, berdoa, tetap mengandalkan Tuhan dalam kehidupannya, mempunyai kesabaran yang penuh, dan tidak selalu menggantungkan diri pada orang lain.
5	Menurut anda bagaimana seharusnya gereja berperan dalam mengatasi kemiskinan didesa rante Mario?	Yah kita tau Allah sendiri mempedulikan orang miskin, melalui orang-orang disekitar kita mengasihi sesama kita, Gereja juga pastinya akan memperhatikan dan meonolong orang miskin maka dari itu Gereja mengadakan program diakonia kepada anggota jemaat dan dan kunjungan kasih, peran gereja juga tidak hanya memberikan bantuan secara material, namun juga memberikan dukungan spiritual kepada mereka melalui doa, beribadah dan saling mendukung.